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Lumières d’ailleurs 

 

Alexander Abboud, au Liban 

 

 

 

 

 

 

 
 

« L’étoile la plus brillante » 
 

Les 27 et 28 septembre de cette année a eu lieu un grand phénomène naturel 
dont chacun dans le monde entier a parlé, que chacun a regardé et a pris en 
photo. C’était un spectacle tellement beau que tout le monde voulait le 
regarder. Tout le monde voulait voir la super pleine lune. Alors que je regar-
dais les magnifiques photos prises de cette lune, je me suis souvenu de 
l’histoire de l’étoile brillante qui est apparue au moment de la naissance de 
Jésus. 

 

Chaque Noël, les enfants de l’école du dimanche de notre Eglise à Minyara, au Nord du 
Liban, présentent des chants de Noël et des sketchs durant le culte. L’année dernière, mon 
chant préféré (parmi ceux que nous avons appris) parlait de la lune qui remarquait qu’il se 
passait d’étranges choses dans le ciel et sur la terre, la nuit où Jésus est né. La lune demande 
aux étoiles dans le ciel : « Que se passe-t-il ce soir ? Pourquoi est-ce que tout le monde est 
joyeux et pourquoi les chœurs des anges chantent-ils ? » En d’autres mots, la lune était cette 
nuit-là un peu jalouse de cette étoile qui était plus grande et qui brillait plus fort qu’elle. 
L’étoile de Noël était tellement grande et brillante que, quand les mages de l’Est l’ont vue, ils 
ont su qu’un roi était né cette nuit-là. Ils ont donc décidé de la suivre pour trouver le grand roi, 
lui présenter leurs cadeaux et le louer. L’étoile brillante a guidé les mages pour trouver 
l’enfant Jésus, le roi nouveau-né. 
 

Au Liban, partout dans le pays, les gens aiment fêter avec les feux 
d’artifices. Les mariages, les festivals, la fin des examens, parfois 
même les anniversaires, et même les fêtes de certains Saints, les 
gens célèbrent avec de magnifiques feux d’artifices. Ces lumières 
magnifiques brillant dans le ciel noir apportent de la joie dans nos 
cœurs et rendent notre joie encore plus grande. Je vois la 
luminosité de l’étoile de Noël comme la lumière et la brillance des 
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feux d’artifices. Dieu célébrait la naissance de Son fils par une étoile brillante et lumineuse. Il 
voulait que chacun voie cette lumière extraordinaire, se sente joyeux et fête, mais – au 
contraire de la pleine lune de septembre – ce n’est pas tout le monde qui l’a regardée. Seuls 
les mages l’ont fait. Cependant, ils n’ont pas seulement vu l’étoile, ils l’ont suivie et ont vu la 
lumière du monde. 
 

Je souhaite que, lors de ce Noël, nous puissions tous voir la lumière de notre roi nouveau-né, 
et décider de le suivre, afin d’être capable de voir la gloire de Dieu et Ses miracles dans nos 
vies. 
 
 
Si tu veux découvrir la chanson que j’ai apprise l’année passée pour la fête de Noël, tu peux 
aller à cette adresse : https://www.youtube.com/watch?v=ijM1CbVXNeM  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Propos recueillis par Anna Artin, responsable des groupes d’enfants à la paroisse de 
Minyara et épouse du pasteur Hadi Ghantous.  
Pour en savoir plus sur cette paroisse et sur le Synode national évangélique de Syrie et 
du Liban (NESSL) : https://youtu.be/FPM-crqibYM 
Une interview du pasteur Ghantous : http://www.dmr.ch/echange-communautaire/direct-
liban.html  

 


